

Editorial

En el presente volumen se publican tres artículos que constituyen un homenaje de la Revista Temas Socio-Jurídicos al fallecido Maestro Carlos Gaviria Díaz (Q.E.P.D.), cuya obra contribuyó al avance del discurso de los derechos humanos, en especial, en casos controvertidos como el de la eutanasia y la protección de los derechos de los niños.

El Profesor Carlos Fernando Amaya Rodríguez, como resultado de su investigación, aborda aspectos del pensamiento del Maestro Gaviria; la Especialista en Responsabilidad Médica, Margarita Flórez Rincón, analiza la responsabilidad de las EPS por las dilaciones en hacer efectivo el derecho a morir con dignidad y el Abogado José Alejandro Ruiz Forero se centra en la jurisprudencia de la Corte Constitucional de Colombia en torno al acoso escolar y en las razones que motivaron la promulgación de Ley de convivencia escolar, Ley 1620 de 2013.

Este número incluye los aportes de los Profesores Matías Mascitti, Diego Augusto Bayer y João Paulo S. de Siqueira, quienes por su orden, reflexionan en relación con el integrativismo tridimensionalista, el papel de los medios de comunicación en el marco de la política criminal y el contrato de adhesión en la sociedad de consumo.

El lector de esta Revista puede apreciar una muestra de la obra del Maestro Germán Jiménez.

Nuestro agradecimiento a los autores y autoras, así como a los árbitros, miembros del comité editorial y científico por su contribución a la disciplina sociojurídica.